

Cesan a 51 maestros de NL por evadir examen

Por: Daniel Santiago. El Norte. 22/03/2016

La SEP dio de baja a 51 maestros de educación básica de Nuevo León por no presentar en noviembre la Evaluación de Desempeño Docente, informó ayer Esthela Gutiérrez, Secretaria de Educación estatal.

Sin embargo, 20 de estos profesores aún podrían recuperar sus cargos, explicó la funcionaria, ya que dependen del Gobierno del Estado y todavía pueden justificar por qué incumplieron con sus pruebas.

Los otros 31 maestros dados de baja trabajaban directamente para la SEP y están completamente fuera de las aulas.

“Quedaron solamente cuestionados 51”, dijo Gutiérrez.

“A nivel federal ya se dieron de baja”, explicó, “y a nivel estatal creo que tenemos aproximadamente unos 20 (en revisión).

“Acá se va a seguir el procedimiento de citarlos”, agregó, “que presenten ellos sus razones por las cuales no se presentaron”.

Dos semanas después de que la SEP informó que 3 mil 360 maestros de todo el País iban a ser despedidos por incumplir con la evaluación, Gutiérrez detalló ayer que 167 profesores de Nuevo León no se presentaron al examen.

Pero 116 maestros justificaron su ausencia ante la Federación y mantuvieron sus plazas.

Una fuente añadió que los 51 profesores no cobran actualmente sus sueldos.

Derivado de la reforma educativa, es la primera vez que las autoridades pueden realizar despidos por no cumplir con las evaluaciones docentes.

Fuente: <http://www.elnorte.com/aplicacioneslibre/articulo/default.aspx?id=793646&md5=014>

Fotografía: elnorte

Fecha de creación

2016/03/22